
_ _ _Orthographe Les sons de la lettre g

Il existe plusieurs sons que produit la lettre g.

EDUCATOPIA

➔ la lettre g se prononce [ɡ] devant les voyelles a, o et u : un gâteau, un gorille, un
légume.

➔ la lettre g se prononce [ʒ] devant les voyelles e, i et y : une girafe , une luge.

➔ la lettre g se prononce [ɡ] devant les voyelles e et i lorsqu’on lui ajoute un u : une
guitare, un guépard.

➔ la lettre g se prononce [ʒ] devant les voyelles a et o lorsqu’on lui ajoute un e : un
pigeon, une mangeoire.

➔ la lettre g placée en fin de mot est parfois muette : le poing.
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